



Fityan Duo

Das *Fityan Duo* ist ein Teil der gleichnamigen Band *Fityan*.

Im Gegensatz zur Band kreiert das Duo, bestehend aus Mohamad Fityan an der Nay und Jörg Teichert an der Gitarre, einen eher ruhigen, akustischen Sound. Das aktuelle Programm trägt den Titel "Nay aus Aleppo".

Mohamad Fityan
Nay, Kawala & Gesang, *1984 – Aleppo/Syrien

Mohamad Fityan studierte Nay und Kawala am Higher Institute of Music in Damaskus. Seit er 2014 Syrien verließ und nach Deutschland kam, ist er in zahlreichen Band-Projekten, aber auch in klassischen Orchestern und als Musiklehrer aktiv. Als international gefragter Solist bereist er die ganze Welt, ist in Deutschland aber vor allem durch seine Fähigkeit bekannt, unterschiedliche musikalische Kulturen in seinem Spiel zu vereinen.

Jörg Teichert
Gitarre & Gesang, *1980 – Heidelberg/Deutschland

Die Anfänge des Gitarrenspiels brachte er sich als Teenager selbst bei, bis er sich 2002 an der Musikhochschule Mannheim einschrieb. Dort studierte er Gitarre und Komposition und ist seitdem als vielseitiger Musiker in der Rhein-Neckar-Metropole und darüber hinaus bekannt.

Neben der Gitarre spielt er Zupfinstrumente aus verschiedenen Kulturräumen, bringt aber auch Blechblasinstrumente zum Einsatz.

Zahlreiche Bands, Engagements an Theatern und seine Tätigkeit als Musiklehrer füllen seinen Terminkalender.

Website: www.joerg-teichert.de

[Mohamad Fityan](#)



Berlin- Germany

+49 157 58 310 715

www.fityan-band.com

info@fityan-band.com



www.fityan-band.com